



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. notici

Lunes 02.12.2019

Otras noticias

Amazonía, protagonista del Concierto de Navidad en el Vaticano

El sábado 14 de diciembre se celebrará en el Aula Pablo VI la XXVII edición del Concierto de Navidad en el Vaticano, que organiza la Congregación para la Educación Católica para sostener a las Misiones Don Bosco Valdocco Onlus y a la Fundación Pontificia *Scholas Occurrentes*. Este año, el evento relanza el compromiso del Papa Francisco con la Amazonía a la cual fue dedicado el reciente Sínodo.

Las organizaciones que promueven el concierto se unen, en efecto, para la protección de la Amazonía y de los pueblos indígenas. En el marco de un proyecto común de beneficencia - "Hagamos red para la Amazonía" - se han identificado dos intervenciones específicas, a cuya realización todos pueden contribuir con donativos a través del número de teléfono italiano de solidaridad 45530, activo hasta el 31 de diciembre.

El objetivo de *Scholas Occurrentes* es sensibilizar a los estudiantes de las 450.000 escuelas de todo el mundo pertenecientes a la plataforma social *Scholas*, promoviendo en las escuelas una actividad de reforestación; contribuyendo, según el ejemplo de las poblaciones originarias de la Amazonía, a la reconstrucción de relaciones armoniosas con la naturaleza y entre los seres humanos; realizando intercambios entre estudiantes y de compartición entre las escuelas.

La misión salesiana se propone, en cambio, preservar la presencia, la tradición y la cultura de la población indígena en el distrito de Lauaretê, al noroeste de la Amazonía brasileña, en la frontera con Colombia, un lugar lejos de todo y muy a menudo olvidado por las instituciones políticas y sociales. En este ámbito, en el que las condiciones sociales y sanitarias ya son precarias, se está extendiendo el comercio ilegal de alcohol, con el consiguiente aumento de la violencia, los robos y los asesinatos, especialmente entre los menores. Los Salesianos, que acogen diariamente a los niños en situación de riesgo, quieren ofrecerles un lugar protegido donde vivir.

El Concierto de Navidad se emitirá por el Canal 5 italiano en horario de máxima audiencia el 24 de diciembre y los artistas que participan en él son : Lionel Richie, Bonnie Tyler, Susan Boyle, Mirelle Mathieu, Leo Rojas y la nutrida representación italiana está compuesta por Elisa, Simone Cristicchi, Fabio Rovazzi, Noemi, Mahmood,

Arisa, Andrea Griminelli, Davide Merlini, Alma Manera, el guitarrista Giorgio Albani y el tenor Fabio Armiliato.

La Orquesta será la Orquesta de Cine Italiano dirigida por el Maestro Renato Serio y el Maestro Adriano Pennino. También habrá un coro de gospel de Estados Unidos, el Charleston Mass Gospel Choir, y otro italiano el Piccolo Coro Le Dolci Note, mientras que el grupo vocalista será el de Art Voice Academy.

Las entidades promotoras manifiestan su agradecimiento a todos los colaboradores, artistas, medios de comunicación y colaboradores del concierto: Cattolica di Assicurazioni, GVM Care & Research Installazioni Impianti, Garofoli, Gruppo Telesforo, Il Tempo, Ottaviani y a todos los espectadores que estarán presentes en el Aula Paolo VI para disfrutar en directo de esta fiesta.

Las entradas se pueden comprar en línea en www.concertodinatale.it o en todos los puntos de venta de TicketOne. Para información y reservas se puede llamar al +39 06 68136738. La entera suma de la venta de entradas y donativos a través de sms solidarios se destinará a las Fundaciones Scholas Occurrentes y a las Misiones Don Bosco Valdocco.

La Santa Sede y la Comunidad de Sant'Egidio acogen de nuevo a refugiados de la isla de Lesbos

El Santo Padre Francisco, con ocasión de su viaje a la isla de Lesbos en abril de 2016, trajo consigo a Italia a tres familias sirias solicitantes de asilo, de las cuales la Santa Sede se hizo cargo de la acogida y el sustento mientras que la Comunidad de Sant'Egidio se ocupó del hospedaje y el camino de la integración.

Tres años después de este hecho, el Papa pidió el pasado mes de mayo a S.E. el cardenal Konrad Krajewski, Limosnero Pontificio que volviera a la isla para renovar la solidaridad con el pueblo griego y con los refugiados y, también en esta ocasión, expresó el deseo de hacer un nuevo gesto de solidaridad y acoger a un grupo de jóvenes refugiados y a algunas familias de Afganistán, Camerún y Togo.

Tras un intenso período de negociaciones oficiales entre los organismos competentes para crear este nuevo corredor humanitario, el Ministerio del Interior de la República Italiana dio el consenso definitivo para el desarrollo de la operación.

Hoy, 2 de diciembre, el cardenal Krajewski ha vuelto a la isla de Lesbos, junto con algunos responsables de la Comunidad de Sant'Egidio, y regresará a Italia el 4 de diciembre con un grupo de 33 refugiados en busca de asilo político. Esta operación finalizará en diciembre, cuando otros 10 refugiados sean acompañados a Italia, iniciando así los trámites necesarios para solicitar protección internacional.

La acogida de estos refugiados será, también en este caso, asumida por la Santa Sede, a través de la Limosnería Apostólica, y por la Comunidad de Sant'Egidio.

